

## Fan-Info der Polizei Düsseldorf zum Meisterschaftspiel der 2. Bundesliga vom Karlsruher SC am 30. August 2025 in Düsseldorf

Liebe Fußballfreunde vom KSC!

Die Düsseldorfer Polizei freut sich auf Ihren Besuch zu einem sicher spannenden Meisterschaftsspiel der 2. Bundesliga am Samstag, dem 30.08.2025.

Zu Ihrer Anreise und Ihrem Aufenthalt in Düsseldorf möchten wir Ihnen einige Hinweise geben.

### **Direkte Anreise zur MERKUR Spiel-Arena Düsseldorf:**

- **mit Pkw und Bussen**

Am Spieltag findet in der Messe Düsseldorf die Messe „Caravan“ statt. Das Messegelände liegt direkt neben der MERKUR Spiel-Arena. Die Besucher der Messe, die mit PKW anreisen, parken auf dem selben Parkplatz wie die Fußballfans. Daher raten wir Ihnen, frühestens zur Öffnung des Stadions um 18:30 Uhr anzureisen, dann sollte sich ein Großteil der Messebesucher bereits auf dem Heimweg befinden und somit ausreichend Parkraum für Sie zur Verfügung stehen. Geben Sie in Ihr Navi als Zielort „Europaplatz 2“ ein. Der Parkplatz liegt unmittelbar an der Arena und dem nur für Gäste vorgesehenen Eingang Nord-Ost.

Und noch ein Hinweis vom Parkplatzbetreiber: Die Parkkosten für PKW haben sich auf 8 € erhöht, es ist ausschließlich Kartenzahlung möglich.

- **mit der Deutschen Bahn/ aus der Düsseldorfer Altstadt**

Wir erwarten nur vereinzelt Fans vom KSC, die mit der Deutschen Bahn anreisen. Es werden trotzdem ab 18:00 Uhr zwei Shuttlebusse am Hintereingang des Düsseldorfer Hauptbahnhofs auf der Schlägelstraße bereit stehen, die Sie kostenlos zum Gästeeingang des Stadions bringen werden. Zwei weitere Shuttlebusse stehen an der Maximilian-Weyhe-Allee in der Nähe der Altstadtwache ab 18:00 Uhr für die Fans bereit, die aus der Altstadt zum Gästeeingang gebracht werden wollen.

- **Rückreise**

Die Rückreise erfolgt für alle Gästefans mit dem kostenlosen Bus-Shuttle in Richtung Hauptbahnhof Düsseldorf. Von dort aus können Sie bequem ihre Heimreise oder Weiterfahrt antreten.

- **Sicherheit**

Sie sind unsere Gäste und Ihre Sicherheit hat für die Polizei Düsseldorf höchste Priorität. Deshalb werden wir alles tun, damit der Sport an diesem Tag die Hauptrolle spielt.

Das heißt ganz klar: Gegen Gewalttäter geht die Polizei konsequent vor. Straftaten werden nicht geduldet.

- **Kontakt**

Vor, während und nach dem Spiel kann der Fanbeauftragte vom KSC eine Verbindung zur Einsatzleitung der Polizei herstellen.

Wenn Sie Fragen oder Probleme haben, wird die Polizei Düsseldorf Ihnen schnellstmöglich helfen.

Wir wünschen Ihnen jetzt schon ein spannendes Spiel und einen schönen Tag in Düsseldorf.

Ihre  
Polizei Düsseldorf